
ESTADO DE RONDÔMA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

ATA No 01212019 da 08a Sessão Ordinária da Nona Legislatura da Câmara

Municipal de Presidente Médici/RO.

Presidente: MARIA CUSTODIO V.S NOVAIS

Vice-Presidente: GESAEL ALVES

1a Secretário: JOSÉ ANTÔN|O DE SoUzA

20 SECTEtáriO: ANTÔNIO FRANCISCO BEZERM

As 09h00min, do dia oito de abril do ano de dois mil e dezenove

(08.04.2019). Reuniram-se no plenário da Câmara Municipal de

Presidente Medici/RO, sito à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início à

Oitava Sessão Ordinária da nona Legislatura, sob a Presidência do

ExcelentÍssimo Senhora Vereadora Maria Custodio V.S Novais. A

vereadora/Presidente Maria Custódio V.S Novais pediu ao Vereador Mário

César Nunes que fizesse a Oração de abertura dos trabalhos. Em ato

contínuo, a Vereadora/Presidente Senhora Maria Custodio V.S Novais

solicitou ao 1o Secretário Vereador José Antônio de Souza que constatou

a presença de 8 (oito) Excelentíssimos Senhores Vereadores: Amaurilio

Francisco de Jesus, Benedito Alves da Cruz, Gesael Alves, Handerson

Brito dos Santos, Jaderson Colares da Rocha, José Antônio de Souza,

Mário Cesar Nunes e Maria CustodiaV. da Silva Novais. Havendo Quórum

legal, a Presidente declarou aberto a 08a Sessão Ordinária da Câmara

Municipal. A Presidente Maria Custódio V.S Novais justificou a ausência

do Vereador Toim da Máquina que está exercendo atividade local e irá sair

do município para trabalhos da câmara. A Presidente colocou em

discussão a ata no 01112019 da 07o Sessão Ordinária, após ser discutida
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foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade de votos dos

Senhores. A Presidente Maria Gustódio V.S Novais solicitou ao 10

Secretário José Antônio de Souza para que procedesée a bitura da Ordem

do Dia Leitura do Projeto de Lei no12ll20i9 de aytoria do poder Executivo,

Leitura do Projeto de Lei No028/2019 de autoria do Executivo Municipal, Leitura

do Projeto de Lei No 02912019 de autoria do Executivb Municipal, Leitura do

Projeto de Lei No 030/2019 de autoria do Executivo Municipal e Leitura do projeto

de Lei No031/2019 deautoria do Executivo Municipal. Terminado a leitura da

Matéria da Ordem do Dia, a Presidente passou para o pronunciamento da

Tribuna .A Presidente Marta Custodio Venâncio da Silua Novais mnedeu
o uso da Tribuna ao Exrelentíssimo Senhor Handercon Brib dos gantos :
por oito minutos, cumpdmentou a Mesa, seruentuárÍos da Casa, público
presente, conuidados e disse:" Falar da ausência do Vereador Jaderson

que não esteve na sessão passada, e quero parabenizar o vereador por

ganhar o prêmio melhores do Ano da Associação Comercial como

vereador destaque. Parabenizar a Presidente que estamos a 3,4 meses

do 20 biênio e não tem medido esforços para nos dar suporte. parabenizar

a recepção que tivemos no gabinete do Deputado Fúria, uma recepção

excelente. Parabenizar o Deputado Anderson. E também Íalar do jovem

do nosso município Maxuel que se destaca apoiando a causa do Deputado

Fúria que quando soube da nossa ida, já ligou comunicou o Deputado que

estarÍamos levando requerimentos. E o encontro da UNCAVER, onde

estivemos presentes, parabenizar o Marcos meu companheiro de farda

que está fazendo parte da Presidência." A Presidente passou a

presidência ao Vice-Presidente para fazer uso da tribuna, cumpimentou a

Mesa, seruentuán'os da Casa, públim presente, convidados e disse:

"Parabenizar o Vereador Jaderson pelo prêmio de vereador Destaque.

Quero agradecer o vereador Brito pelos elogios, parabeniza-lo e agradece-

lo pôr a responsabilidade que vem conduzindo seu mandato, não somente

o vereador Brito, mais os demais vereadores também. Dizer que estive em
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Porto Velho em busca de recursos e junto a mim Íoi o 10 e o 20 secretário
da Mesa, ambos em busca de recursos. E dizer da minha participação na

reunião sobre a Energiza, pois somos surpreendidos a cada dia com o
aumento e temos que estarmos interagidos áiant" Oo, fatos. Estive na

capital para participar de uma Audiência pública.com os servidores do
Sindicato, sobre a reforma da previdência, quero párabenizar todos os
sindicatos que estão empenhados. euero inÍorma a nossa população que

iremos convocar uma audiência pública e dizer que estamos dispostos a
passar as devidas inÍormações sobre essa reforma na previdência.

Audiência será realizada da parceira do Legislativo com o sindicato. Dizer
que essa audiência será para termos consciência dos nossos direitos.

Quero agradecer a Deus por cada vereador que compõe essa Câmara. A
Presidente Maria custodio v.s Novais, coloca em discussão e votação os
pareceres do Projeto de Lei No027/2019 de autoria do Executivo Municipal,

sendo aprovado por unanimidade de votos dos senhores vereadores.

coloca em votação o Projeto de Lei No o27l2o1g de autoria do Executivo

Municipal sendo aprovado por unanimidades de votos dos senhores

vereadores. o 1o secretário vereador Zézinho do Estrela pedi o interstício de

24 horas aprovado. O Projeto vai em votação em 20 turno sendo aprovado

por unanimidade de votos dos senhores vereadores. A presidente Maria

Custódio V.S Novais, coloca à disposição da Comissão de Justiça e

Redação os Projetos de Lei No028, 029, O3O e O3,tt2O19 de autoria do

Executivo Municipal. A Presidente comunica aos senhores vereadores a

respeito da Ata de No009/2019 da 05o Sessão Ordinária, que alguns

vereadores pediram a mesma para melhor apreciação antes da votação,

dizer que já está disponível na redação as copias que forem necessárias,

para que na próxima sessão seja colocada em votação. A presidente

Maria Custodio V.S Novais pede ao 1o Secretário José Antônio de Souza

que fizesse a Leitura do Convite No 071/201- pJpM. Estavam presentes
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na sessão a Senhora Diretora do Poder Legislativo a Rozária Barros Enis,

Procurador JurÍdico João Valdivino dos Santos e demais servidores: Derick,

Roberto Pereira, Marilene S. dos Santos eElizzie Daiane porfirio Bezerra.

Terminou a sessão quando era 09h53min horas, não havendo nada mais

a ser tratado, em nome de Deus, o Presidente encerrou a presente

Sessão. Eu, Elizzie Daiane Porfirio Bezerra, Assessor de Finanças e

Orçamento, Recursos Humanos e Geral Pessoal. Transcrevi, está Ata,

que é a pura expressão da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais

vereadores deste Poder Legislativo presentes nesta Sessão, assinam as

páginas enumeradas da presente ata.

PIJENÀRIO |TCACIIJDÀ PENEA DE ABiREU", 08 de abril dê 2019.
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